



PT MULIA INDUSTRINDO, TBK.

RIWAYAT HIDUP

Bapak HANAFIAH DJAJAWINATA

Usia 71 tahun. Warganegara Indonesia.

Bapak Hanafiah Djajawinata memulai karirnya di PT Unilever Indonesia, Tbk. sebagai *management trainee* pada tahun 1973, dan kemudian menjabat di berbagai posisi senior di perusahaan tersebut. Pada tahun 1986, beliau diangkat sebagai Direktur Pemasaran, kemudian menjabat sebagai Direktur *Personal Care* di tahun 1991 dan Direktur Pelayanan Konsumen dan Direktur Hubungan Korporasi di tahun 1999. Pada tahun 2003, beliau pensiun dari PT Unilever Indonesia, Tbk.

Bapak Djajawinata bergabung dengan PT Tempo Scan Pacific sebagai Executive Vice President di tahun 2004. Pada tahun 2007, beliau melepaskan fungsi eksekutif dan pindah ke fungsi konsultansi di perusahaan tersebut. Beliau pernah menjabat sebagai Komisaris Independen di PT Sara Lee Indonesia dan Direktur Strategi di PT Arnotts Indonesia. Saat ini beliau menjabat sebagai Ketua Komite Audit dan Komisaris Independen PT Sepatu Bata, Tbk.

Bapak Djajawinata meraih gelar *Master in Food Technology* dari *School of Chemical Engineering*, Universitas New South Wales, Australia.



PT MULIA INDUSTRINDO, TBK.

CURRICULUM VITAE

Mr. HANAFIAH DJAJAWINATA

71 years old. Indonesian citizen.

Mr. Hanafiah Djajawinata started his career at PT Unilever Indonesia, Tbk. as management trainee in 1973, before moving into various senior positions in the Company. He was appointed as Sales Director in 1986; thereafter, appointed as Personal Care Director in 1991 and Customer Care Director and Corporate Relation Director in 1999. He retired from PT Unilever Indonesia, Tbk. in 2003.

Mr. Djajawinata joined PT Tempo Scan Pacific as Executive Vice President in 2004. In 2007, he relinquished his role as executive and moved into advisory role in the Company. He was a former Independent Commissioner of PT Sara Lee Indonesia and Strategy Director of PT Arnotts Indonesia. Currently, he is a Chairman of Audit Committee and Independent Commissioner at PT Sepatu Bata, Tbk.

Mr. Djajawinata has a Master Degree in Food Technology from School of Chemical Engineering, University New South Wales, Australia.
